

## Anuncian el lanzamiento de "La mañana siguiente", un cautivador documental que explora la vida de Seregni

General



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 28/09/24 | Visitas: 96     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 15              | Puntaje: 3.6    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/anuncian-el-lanzamiento-de-la-manana-siguiente-un-cautivador-documental-que-explora-la-vida-de-seregni\\_3761.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/anuncian-el-lanzamiento-de-la-manana-siguiente-un-cautivador-documental-que-explora-la-vida-de-seregni_3761.php)



*General*

*Anuncian el lanzamiento de "La mañana siguiente", un cautivador documental que explora la vida de Seregni*

**Presentan "La mañana siguiente", un fascinante documental que profundiza en la vida y legado de Seregni.**

## **Proyecciones de Documentales en Paysandú**

Paysandú Gestiona Cultura ha confirmado el reestreno del documental “La mañana siguiente”, dirigido por Gonzalo Regules, que se proyectará durante el mes de octubre.

Esta obra uruguaya, estrenada en 2009, narra la vida de Líber Seregni y su esposa Lilí, así como el triunfo del Frente Amplio en las elecciones del 31 de octubre de 2004. Filmada en blanco y negro, la película presenta un relato profundo sobre un día que marcó un hito en la historia política del Uruguay, dando inicio a un gobierno de izquierda por primera vez.

A diferencia de otros documentales políticos, “La mañana siguiente” se enfoca en la figura de Seregni y su familia, explorando su legado y el contexto que rodeó su vida.

A través de este relato, se busca ofrecer una visión que trascienda las divisiones partidarias y ayude a entender el panorama político actual del país.

### **Otras Proyecciones Confirmadas**

En paralelo, se exhibirá “Jorge Batlle, entre el cielo y el infierno”, un documental dirigido por Federico Lemos.

Además, se ha programado “Mala reputación” para el 10 de octubre, que relata la historia de Karina Núñez, fundadora de la Organización de Trabajadoras Sexuales del Uruguay (OTRAS).

También se presentará “Una luz afuera”, un thriller dirigido por José Luis Elizalde, donde los temas del machismo y la violencia de género ocupan un lugar central.

El colectivo cultural, conocido por su labor en la promoción del cine uruguayo en Paysandú y respaldado por la Dirección de Cultura, ha garantizado la presentación de estas cuatro producciones nacionales.

Sin embargo, las fechas exactas para las proyecciones de “La mañana siguiente”, “Jorge Batlle, entre el cielo y el infierno” y “Una luz afuera” aún no han sido definidas.

Se espera que los detalles sobre estos estrenos se anuncien la próxima semana.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# ANUNCIAN EL LANZAMIENTO DE 'LA MAÑANA SIGUIENTE', UN CAUTIVADOR DOCUMENTAL QUE EXPLORA LA VIDA DE SEREGNI

Anuncian el lanzamiento de la mañana siguiente un cautivador documental que explora la vida de seregni

## Tags

*infierno, proyecciones, octubre, dirigido, historia, siguiente, documental, seregni, cultura, presentan, documentales, uruguay*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Un reconocimiento significativo y un desafío emocionante: Oddone se prepara para asumir como ministro de Economía si el Fa triunfa en las elecciones*

**4.3 \*** *Crecimiento alarmante de los océanos: nuevas proyecciones de la Nasa elevan la preocupación global*

**4.8 \*** *Frente Amplio: la lista 1001 sella su unión con diversos sectores para fortalecer el movimiento político*

**3.6 \*** *Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación*

**4.2 \*** *La historia detrás de Santa Rosa: el fenómeno del 30 de agosto y su legado*

**3.5 \*** *Leonardo "Pollo" Hernández nos sumerge en la fascinante historia del gamulán*

**3.6 \*** *Maldonado: lanzamiento de un fascinante libro sobre biodiversidad en el Museo Mazzoni*

**5.0 \*** *La fascinante travesía de Leonardo "Pollo" Hernández y el impacto cultural de la bombacha de gaucho en el Río de la Plata*

**5.0 \*** *“Los diarios de Adán y Eva” de Mark Twain, una obra brillante que China Zorrilla hizo resplandecer en el escenario teatral*

**3.8 \*** *Lynk & Co irrumpe en el mercado uruguayo como la nueva propuesta premium de Geely Holding Group, respaldada por la experiencia de Grupo Fiancar*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| Economía             |
| Empresariales        |
| empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| fúnebres             |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| Nacional             |
| Estados Unidos       |
| noticias de local    |
| México               |
| obituarios           |
| Opinión              |
| Policiales           |

|                       |
|-----------------------|
| Política              |
| Principal             |
| Resultados de juegos  |
| Rurales               |
| Salto                 |
| Salud                 |
| Show                  |
| sindicales            |
| Sociedad              |
| Tecnología & internet |
| tribuna               |
| Turf                  |
| uncategorized         |
| uruguay decide 2024   |